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Ata da reunião do Conselho Acadêmico de Pesquisa, Inovação e Pós-graduação realizada no dia 10/06/2019, na 
sala de reuniões da reitoria, às 09h, sob a coordenação do Pró-reitor de Pesquisa, Inovação e Pós-graduação, 
Prof. Rodney Cezar de Albuquerque. 
 

Conselheiros presentes: Elicardo Alves de Souza Gonçalves, Suele Maria de Lima, Barbara Boaventura Trigo, Ana 

Paula da Silva, Fernanda de Sá Freire Lefevre e Maurício de Sant’anna Junior. 

Presidência do Capog: Rodney Cezar de Albuquerque 

Convidados:  Patrícia Silva Ferreira e Simone Alves. 

Reunião iniciada às 09h. 

 
Assuntos • Ações Responsáveis Disposição 

 O Rodney abriu a 

reunião, explicou a 

pauta e pediu 

sugestões para 

andamento dos 

trabalhos. 

 

Patrícia – solicitou inversão de pauta, para iniciar com 

apresentação sobre as diretrizes da política de inovação – 

documento construído a partir de reunião do fórum de 

gestores de NIT da RFEPCT, como uma atividade 

solicitada pelo Forpog; todos concordaram. 

Patrícia – explicou que a política é documento 

fundamental para o IFRJ, embora já exista, mas a versão 

atual não atende as demandas do novo marco legal C,T&I; 

Patrícia – a partir da reunião do forpog, a PROPPI ficou 

informada que os procuradores federais do MCTIC 

criaram um GT para elaborar as minutas de todos 

instrumentos jurídicos para serem a base da aplicação da 

lei nas instituições federais (esse grupo já está elaborando 

os documentos – e enviaram as minutas de acordo de 

parceria e parecer da AGU), por isso a importância da 

Política de Inovação; 

Patrícia – iniciou a explanação: 

Apresentação – minuta das diretrizes para RFEPCT 

(documento norteador a ser a base de todas as Políticas de 

Inovação para rede e também ser o norte dos regulamentos 

adicionais e documentos básicos); 

Minutas dos procuradores federais para aplicação do 

marco legal para Acordos de Parcerias, e o parecer da 

AGU (com orientações aos procuradores federais). 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Os 
conselheiros e 
o presidente 

deste 
Conselho. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Aprovado 
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Rodney – explicou que o forpog havia feito reunião 

conjunta forproex (Brasília) e definiram as demandas para 

gestores de NIT para elaborar diretrizes e também uma 

minuta de política de inovação (documento básico para 

usado de forma orientava na rede federal). 

Patrícia – solicitou que as próximas reuniões ordinárias do 

conselho pudessem atender aos regulamentos e política de 

inovação (pautas para inovação) – todos concordaram. 

 

Rodney – Solicitou que o CAPOG encaminhasse os 

trabalhos no formato de GTs para discutir documentos e 

em paralelo pensar a política. 

Fernanda – considerou a importância de ênfase à Política, 

mesmo antes de fechar os regulamentos que estavam na 

pauta de relatoria (proinovação, Empresa Junior e 

Incubadoras), sendo seguido em seu entendimento pelos 

demais. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

Ana Paula da Silva 

Iniciou o relato do 

estudo feito sobre 

Empresa Junior 

(Porém, ficou para 

finalizar na 

próxima reunião) 

 
 
 
 
 
 
 
 

Ana Paula – iniciou o relato do estudo feito sobre EJ mas 

pediu que tivesse continuidade na próxima reunião, pois 

haveria também a participação da relatoria Fernanda 

Piccolo que não pôde comparecer, todos concordaram. 

Ana Paula – professora Ana Paula expos alguns pontos 

mais importantes, e sanamos algumas dúvidas com o 

debate sobre o regulamento, ela solicitou alguns pontos 

para serem mais claros nos documentos e fará as sugestões 

por escrito. 

Elicardo e Fernanda – Os relatores dos programas 

proinovação e incubadoras ficaram de expor suas 

contribuições para próxima reunião. 

Patrícia – solicitou acesso as considerações para poder 

preparar material mais adequado para as próximas 

reuniões, tentando agilizar, pois existem pontos 

importantes vistos nas relatorias para aperfeiçoar os 

documentos e que podem ser elaborados para vir em nova 

versão para o conselho. 

Os 
conselheiros e 
o presidente 

deste 
Conselho. 

 
 
 
 
 
 
 
 

Aprovado  
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Rodney Cezar de Albuquerque  
(Pró-Reitor de Pesquisa, Inovação e 

Pós-Graduação) 

 
 
 
 
 

Assuntos 

 Gerais 

 

 

 

 

 

 

 

Rodney – pediu que fosse feita reunião extraordinário para 

tratar do curso de PG para professores (capacitação 

docência) discutida com a proposta do IFSul de Minas 

como curso de oferta própria/EAD/Professores do IFRJ. 

Ficou acordado que essa reunião seria no dia 24/06 e pauta 

seria discutir o PPC e ver a proposta em detalhes. 

Patrícia – solicitou enviar para os conselheiros: a) a 

minuta de diretrizes da RFECPT; b) as minutas jurídicas 

para acordo de parceria; c) o parecer da AGU (sobre as 

minutas elaboradas pelos procuradores federais) e; d) a 

legislação referente ao novo marco legal C,T &I – base da 

política de inovação. 

 

 
Observação: Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião às 12h:15mm. 
                                                                                                
                                                                                                    
                              
                                                                                                                  
                                         

Cherla Santana Matos 
(Assistente de Administração              

– Redatora da Ata) 
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